

ARGENTINA PREMIUM 2024

Programas de Lujo y Temáticos



www.mediterraneaturismo.tur.ar

ÍNDICE

SOMOS MEDITERRÁNEA.....	3
SOMOS ARGENTINA.....	4
PROGRAMAS DE LUJO Y TEMÁTICOS	4
Buenos Aires.....	5
Córdoba: Legado Jesuita, Boutique & Estancia.....	6
El Calafate & El Chaltén.....	7
Pesca en El Calafate & Ushuaia.....	8
Patagonia Trekking.....	9
Mendoza: Placer entre viñedos.....	10
Salta & Cafayate.....	11
Cafayate & Luján de Cuyo.....	12
Golf en la Patagonia.....	13
Gran Meliá Iguazú.....	14

SOMOS MEDITERRÁNEA

Operador exclusivamente mayorista con sede en Córdoba, Argentina, desde el año 1995.

Como empresa familiar con una trayectoria en la industria de más de 44 años ininterrumpidos, aportamos un extenso conocimiento y una excepcional amplitud de experiencia a nuestra gestión.

Nuestro servicio es altamente personalizado, centrándonos en desarrollar alianzas con nuestros clientes, los Agentes de Viajes, logrando las mejores experiencias, beneficios y una calidad de servicio suprema para cada uno de sus pasajeros.



MExperiencia, 28 años diseñando viajes

Nos apasiona el diseño de cada viaje. Creamos experiencias a medida, adaptadas a las expectativas y necesidades de cada pasajero.

MLa diferencia está en los detalles

Aportamos valor a la tarea del Agente de Viajes en el diseño de cada experiencia, cuidando los detalles en cada selección de producto.

MLa atención personalizada

Estamos presentes con una cara visible y una voz familiar para acompañar y asistir a los Agentes de Viajes que nos confían la experiencia de cada pasajero.

MEspecialistas en destino

Siendo argentinos y conocedores de nuestro diverso y hermoso país, las riquezas naturales y culturales de Argentina nos permiten ofrecer una exquisita selección de hoteles y un amplio abanico de posibilidades para diseñar el viaje preferido para cada perfil de pasajero.

MCompromiso y pasión por la excelencia

Estos son nuestros pilares y el objetivo hacia el cual nos dirigimos cada día.

MCorresponsales en cada destino

Hemos seleccionado minuciosamente a los mejores corresponsales en cada rincón de Argentina por su experiencia, conocimiento de la región y trayectoria.

MHoteles Emblemáticos

Con un profundo conocimiento de nuestro país, sugerimos itinerarios de viaje con alojamiento en propiedades emblemáticas que ofrecen experiencias diferenciadas a sus pasajeros.

MExperiencias a medida

Planificamos experiencias únicas y priorizando el disfrute del tiempo en destino complementando estancias en alojamientos icónicos con actividades específicas y descansos inolvidables. Combinamos relajación, lujo relajado o aventura con un ritmo que supere las expectativas de nuestros clientes.

SOMOS ARGENTINA



EXTENSIÓN

Con una Extensión Norte y Sur de 3.694 km y de Este a Oeste de 1.423 Km, nuestro territorio posee un paisaje variado, en el que conviven campos de hielos y zonas áridas, se alternan relieves montañosos con mesetas o llanuras, se comunican cursos fluviales o áreas lacustres con la amplitud oceánica, y la vegetación esteparia no opaca el escenario de bosques y selvas.

SOMOS DIVERSOS

Nuestro idioma oficial es el español. Traído por los conquistadores sufrió cambios a lo largo del tiempo, producto de la convivencia con los pueblos indígenas nativos que lo enriquecieron y las sucesivas inmigraciones que hicieron su aporte a la lengua de los argentinos. Sin embargo, aún perduran otras lenguas amerindias como el mapuche, el guaraní y el quechua, entre otras.

SOMOS ARGENTINOS

El asado, el fútbol, el tango, el mate, el Malbec, el dulce de leche, el choripán, el Obelisco. Somos eso, pero también somos mucho más que eso. El café de la esquina, el tiempo innegociable para un encuentro con amigos, los domingos en familia, la avenida que no duerme, las noches de rock.

Las pampas infinitas, los gauchos, los festivales en los pueblos, el folclore. La Patagonia remota y misteriosa y el norte rebotante de sol y de colores.

La selva, el desierto, la cumbre más alta de América y el Fin del Mundo. Todas las personalidades y caracteres que pueden anidar en esos paisajes, en esos climas.

Efusivos, divertidos, sociables, amigables, apasionados. Esas son algunas de las palabras que usan para describirnos.

¡DATOS QUE TENES QUE SABER ANTES DE VENIR!

NUESTRO CLIMA

En el país encontramos cuatro tipos de clima (cálido, templado, árido y frío) cuyas variaciones están determinadas por la extensión del territorio y los accidentes del relieve.

Para Información específica y en tiempo real del pronóstico climático consulta en [Servicio Meteorológico Nacional](#)

ELECTRICIDAD

El voltaje común es 220 V. La frecuencia es 50Hz. Las clavijas y enchufes son del tipo C / I.

NUESTRA MONEDA

La moneda oficial es el peso argentino.

¡AJUSTA TU RELOJ!

GMT -3 horas, tres horas menor a la del meridiano de Greenwich.

Buenos Aires

4 Días / 3 Noches

COSMOPOLITA

Desde la intensidad del tango hasta la pasión por el fútbol que impregna cada rincón, esta ciudad te envuelve en su energía magnética y seductora

Servicios incluidos

- Traslados de entrada y salida.
- 03 noches en **Hotel Palacio Duhau - Park Hyatt Buenos Aires**
- Desayuno Diario
- Recorrido por la ciudad con Guía acompañante en servicio PRIVADO + Almuerzo en Puerto Madero
- Experiencia Tango VIP



DÍA 1: Llegada a Buenos Aires

Recepción y traslado al Hotel Palacio Duhau - Park Hyatt Buenos Aires, ubicado en el tradicional barrio de Recoleta. Este increíble hotel combina a la perfección la singularidad de un palacio aristocrático en contraste con un diseño contemporáneo de primer nivel. Podremos experimentar una estancia con servicios excepcionales mientras disfrutamos de las instalaciones. Otros aspectos destacados de este hotel premium en Buenos Aires es su gastronomía, una colección de arte privada, un increíble spa y centro de bienestar y tranquilos jardines donde podremos relajarnos. Resto del día libre.

DÍA 2: Buenos Aires

Desayuno. Visita de día completo, recorriendo los sitios más destacados de la ciudad. En la zona sur se encuentran los lugares que formaron parte de la historia de la provincia y del país y lugares icónicos como lo son la Catedral Metropolitana, la Casa Rosada, El Banco Nación, El Cabildo, y el monumento principal de la plaza la Pirámide de Mayo, el mítico Barrio de San Telmo, con su famoso mercado de antigüedades.

También pasaremos por Puerto Madero donde tomaremos el almuerzo y continuaremos hacia el barrio de La Boca, icono de la identidad argentina y su mítico Estadio de Boca Juniors. Realizaremos una parada en la Calle Caminito, típica de tango argentino y emblema del barrio donde podrán disfrutar de compras de artesanías y contemplar la fachada multicolor de sus edificios.

Transitamos por la emblemática Avenida 9 de Julio donde se encuentra enclavado el

famoso Obelisco y el Teatro Colón entre otras edificaciones. Regreso al hotel.

Por la noche viviremos la experiencia de cena-show en la Capital Mundial del Tango. La pasión y la sensualidad de este género se manifiestan en su ritmo y su baile.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 3: Buenos Aires

Desayuno. Durante este día completamos el recorrido de la ciudad visitando el tradicional Barrio de la Recoleta con ingreso al Cementerio, el más visitado de la ciudad por sus numerosos e imponentes mausoleos y bóvedas, pertenecientes a muchos de los principales protagonistas de la historia argentina, más de 90 bóvedas han sido declaradas Monumento Histórico Nacional, lleno de misterio e historias.

Continuaremos nuestro recorrido hacia la Basílica Nuestra Señora del Pilar, otra joya arquitectónica declarada Monumento Histórico Nacional.

Atravesando la plaza principal y al llegar a la esquina de Av. Presidente Quintana y encontraremos el tradicional Bar-Restaurante La Biela, punto de encuentro de personas destacadas y famosas en política, cultura y otras áreas.

Posteriormente recorreremos los Barrios de Palermo, Nuñez y Belgrano y sus tradicionales avenidas y parques que conforman el pulmón de la ciudad con edificaciones y espacios icónicos.

Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 4: Buenos Aires

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Córdoba: Legado Jesuita, Boutique & Estancia

5 Días / 4 Noches

AZUR REAL BOUTIQUE & ESTANCIA EL COLIBRÍ

Rodeados por la calidez y elegancia, conoceremos los símbolos y costumbres cordobesas, con el legado jesuítico que tanto caracteriza esta hermosa provincia.

Servicios incluidos

- Traslado de entrada y salida e interhoteles.
 - 04 noches Alojamiento en Córdoba con desayuno
 - **2 Azur Real Hotel Boutique & Spa**
 - **2 El Colibrí, Estancia de Charme**
 - Visitas y Excursiones en servicio PRIVADO con Guía acompañante :
- Córdoba:** Recorrido por la ciudad y alrededores + Estancia Jesuítica



DÍA 1: Llegada a Córdoba

Recepción y traslado a Azur Real Hotel Boutique & Spa, una joya escondida en el Centro Histórico de Córdoba. En sus instalaciones podremos disfrutar de un SPA subterráneo único en Latinoamérica. Un templo dedicado a la relajación inspirado en la arquitectura jesuita, que explora el agua en diferentes estados y temperaturas en un viaje inmersivo de bienestar. Resto del día libre.

DÍA 2: Córdoba

Luego del desayuno nos disponemos a recorrer los encantos y secretos de una ciudad vibrante. Podremos descubrir las maravillas que Córdoba tiene para ofrecernos, sus calles bohemias con música, colores, su legado cultural, histórico y arquitectónico que aflora en cada esquina. El tour incluye un recorrido pedestre, que nos permitirá conectar con cada lugar que visitemos y luego un circuito vehicular en donde terminaremos de conocer la ciudad. Resto del día libre. Alojamiento

DÍA 3: Córdoba - Santa Catalina

Después del desayuno, daremos comienzo al recorrido, rumbo al norte de la provincia. En el camino, iremos conociendo la historia, cultura y tradiciones, donde se conjugan episodios de los primeros españoles en llegar a tierras comechingonas hasta el legado que los jesuitas dejaron con sus estancias. Rumbo a Colonia Caroya, allí visitamos la Estancia Jesuítica Casa de Caroya. Luego recorreremos Jesús María, donde conocemos la Estancia Jesuítica San Isidro Labrador, pionera en la elaboración del vino en la región. Llegado el mediodía, visitaremos el pueblo Estancia La

Paz, un lugar rico en historia, ya que fue la morada veraniega de Julio Argentino Roca. La estancia nos proporcionará la emoción de disfrutar de un paisaje incomparable en las Sierras Chicas, Aquí podremos disfrutar de un maravilloso almuerzo, que consiste en un menú tres pasos (entrada, principal y postre), a elección de la carta, la cual conjuga técnicas de la más moderna cocina de autor con sabores típicamente argentinos y se renueva por temporada, ya que el concepto que prima es el de trabajar con productos frescos. Incluye una bebida sin alcohol y café o té. Después del almuerzo nos trasladamos a Estancia El Colibrí, ubicado en Santa Catalina. Llegada a la estancia. Alojamiento.

DÍA 4: Santa Catalina (Estancia El Colibrí)

Desayuno. Día libre para disfrutar las instalaciones del Hotel, en donde podrás contemplar las 170 hectáreas que tienes ante ti, con los llanos de Córdoba como telón de fondo. Ubicada en el corazón de una naturaleza virgen. La Estancia se integra armoniosamente en un entorno grandioso, donde se preserva el respeto por la cultura argentina y sus tradiciones. Inspirada en las estancias argentinas de principios de siglo, esta encantadora residencia le ofrecerá un entorno idílico para su estancia en Argentina, en la provincia de Córdoba. Además podrás formar parte de una experiencia gaucha, podrás gozar de turismo deportivo, ecoturismo y de otras increíbles actividades.

DÍA 5: Santa Catalina - Córdoba

Desayuno. En horario oportuno traslado al Aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

El Calafate & El Chaltén

7 días / 6 Noches

PATAGONIA AUSTRAL

Enmarcado por la Naturaleza, conoceremos los lugares más icónicos.

Servicios incluidos

- Traslados de entrada y salida e interhoteles.
- 06 noches
 - **3 El Calafate:** Xelena Hotel & Suites con Desayuno
 - **3 El Chaltén:** Lodge Explora con Pensión completa
- Visitas y Excursiones en servicio PRIVADO:
 - El Calafate:** Ticket de Navegación sector VIP con almuerzo y descenso en Refugio Spegazzini + Visita Parque Nacional Los Glaciares.
 - El Chaltén:** Expediciones Explora.



DÍA 1: El Calafate

Recepción y traslado a Xelena Hotel. Resto del día libre.

DÍA 2: El Calafate

Desayuno. Visita del Parque Nacional Los Glaciares. En donde podremos vislumbrar el increíble Glaciar Perito Moreno, declarado por la UNESCO patrimonio de la humanidad, es sin duda uno de los espectáculos más increíbles a la hora de deleitar nuestra vista y oídos con sus impresionantes desprendimientos. Abordando el Lago Argentino, nos adentraremos en la Península de Magallanes hasta nuestra primera parada que será en la Curva de los Suspiros, donde podremos observar por primera vez el majestuoso Glaciar. ya en la zona de pasarelas podremos disfrutar diversas vistas de la parte superior, frente y lateral del Glaciar, aquí tendremos tiempo suficiente para caminar los circuitos y senderos donde no solamente se podrá apreciar las vistas panorámicas del Glaciar sino también de la Flora y Fauna autóctonas. Por la tarde retornaremos al Hotel. Alojamiento

DÍA 3: El Calafate

Desayuno lo recogeremos en su hotel para iniciar este maravilloso recorrido que nos permitirá conocer la parte norte del Lago Argentino alimentado por distintos Glaciares y con paisajes inigualables. Llegaremos a Puerto Bandera donde nos embarcamos en un moderno Catamarán, con ubicación preferencial junto a la cabina del Capitán y servicio a bordo. La navegación comienza adentrándonos en el Brazo Norte del Lago atravesando la Boca del Diablo, para llegar lo más próximo posible al Glaciar Upsala, el más grande del Parque Nacional. Continuando la navegación comenzaremos a observar distintos glaciares hasta llegar al Glaciar Spegazzini. Incluye comida 3 pasos con bebidas libres frías y calientes, el cual se sirve en un salón especial del Restaurante Base. Desembarcaremos en la base y comenzaremos la visita al área, caminando a través del sendero del bosque hasta el Refugio. Este sendero de 300 metros es accesible y al recorrerlo nos detenemos

en estaciones y miradores con vistas a toda la Bahía de los Glaciares. Embarcamos nuevamente para volver al Puerto desde donde partimos y posterior traslado a El Calafate. Alojamiento.

DÍA 4: El Calafate - El Chaltén

Desayuno. En horario oportuno, traslado a El Chaltén, para conectar la tierra de los glaciares, El Calafate, con la capital nacional del trekking, El Chaltén. En los extremos de este recorrido, dos paisajes naturales únicos en el mundo, al sur, el imponente glaciar Perito Moreno con sus circuitos de pasarelas y miradores, y al norte, el lago del Desierto, con vistas poco conocidas del cerro Fitz Roy o Chaltén, una de las montañas más impresionantes del sur argentino. Llegada a Lodge en medio de la reserva natural privada Los Huemules, que se encuentra a 17 km de El Chaltén. Traslado a Lodge Explora. Tendremos el resto del día libre. Alojamiento

DÍA 5: El Chaltén

Desayuno. Hoy podremos hacer exploraciones en El Chaltén que han sido diseñadas para recorrer los senderos de la Reserva de Conservación Los Huemules, Parque Nacional Los Glaciares, Lago del Desierto y Campos de Hielo Sur. Teniendo cuatro zonas de exploración, cada cual, con características geográficas, culturales y naturales únicas, diseñadas no solo para recorrer la superficie si no para adentrarte en la esencia del territorio. Alojamiento

DÍA 5: El Chaltén

Después del desayuno tendremos la opción de continuar aventurándonos a la exploración de estas vastas tierras patagónicas, en una de las cuatro zonas de exploración: Reserva de Conservación Los Huemules, Parque Nacional Los Glaciares, Lago del Desierto y Campos de Hielo Sur. También tenemos la opción de relajarnos en el SPA, especialmente diseñadas para disfrutar la vista que nos ofrece, ayudándonos a conectar con nuestra relajación y con el marco natural. Alojamiento.

DÍA 6: El Calafate

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Pesca en El Calafate & Ushuaia

5 días / 4 Noches

EXPERIENCIA PESCA DEPORTIVA (Noviembre a Marzo)

Una experiencia única en la aldea de pescadores más austral del mundo, Puerto Almanza.

Servicios incluidos

- Traslados de entrada y salida e interhoteles.
- 04 noches con desayuno
 - **2 El Calafate** Xelena Hotel & Suites
 - **2 Ushuaia** Los Cauquenes Resort & Spa
- Visitas y Excursiones en servicio PRIVADO:

El Calafate: Experiencia de Pesca con almuerzo

Ushuaia: Visita del Parque Nacional Tierra del Fuego y Tren del Fin del Mundo + Excursión premium Pesca de Centolla



DÍA 1: El Calafate

Recepción y traslado a Xelena Hotel & Suites. Resto del día libre.

DÍA 2: El Calafate

Desayuno. Hoy viviremos la fantástica experiencia de pesca. Iniciaremos el día recorriendo los lagos Argentino, Roca, Rico; ríos Santa cruz, Rico, Pelque. El cual nos da la bienvenida a estas tierras, podremos disfrutar de la inmensidad paisajística y de este increíble deporte que es la pesca. Pescaremos especies como lo son truchas Arco Iris, De Lago (Bocón), marrón, Fontinalis, Perca. Llegado la hora del almuerzo tendremos un almuerzo típico en el campo, que nos invita a conectar con los sabores de Argentina. Continuamos con la pesca. Regreso por la tarde al hotel. Alojamiento.

DÍA 3: El Calafate - Ushuaia

Desayuno. En horario oportuno, traslado al aeropuerto de El Calafate (Vuelo doméstico no incluido). Llegada a Ushuaia, Traslado a Los Cauquenes Resort & Spa.

Daremos Inicio a la Excursión al Parque Nacional, en donde podremos conocer y disfrutar del paisaje de un bosque Subantártico ubicado en las costas del Canal Beagle en el extremo suroeste de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Nos vamos a dirigir hacia la Estación del Tren del Fin del Mundo, donde se podrá vincular este paseo con el ingreso al parque a bordo del Ferrocarril Austral Fueguino. En el cruce de Ensenada los

esperamos para visitar la Bahía del mismo nombre. De allí pasaremos por el Lago Acigami, luego daremos una pequeña caminata por sus orillas y nos dirigimos al Centro de Visitantes Alkush donde podremos disfrutar de algo caliente (opcional), seguimos nuestro paseo bordeando el Río Lapataia hasta llegar a la Bahía del mismo nombre. En este punto unas pasarelas nos llevarán hasta el punto panorámico donde las vistas del Canal y el cordón montañoso serán las protagonistas. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 4: Ushuaia

Después del desayuno viviremos una experiencia culinaria única y apasionante en las aguas cristalinas del Canal Beagle. Junto a los experimentados marineros descubriremos la emocionante experiencia de participar en la recolección de este tesoro del mar, conocido por su carne tierna y exquisita. Tendremos la oportunidad de sumergirnos en la tradición de la pesca de centolla, mientras disfrutamos de la belleza escénica de la región. Después de la pesca, nos deleitamos con la frescura y el sabor inigualable de la centolla, que se cocinará para nosotros en un auténtico banquete culinario patagónico. Si eres un amante de la gastronomía y la aventura, la pesca de centolla en Ushuaia es una experiencia que no querrás perderte. Regreso al Hotel. Alojamiento.

DÍA 5: Ushuaia

Desayuno. En horario oportuno, traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Patagonia Trekking

6 Días / 5 Noches

USHUAIA & EL CHALTEN

Combinamos Ushuaia, con la capital nacional del trekking, El Chaltén.
Un itinerario ideal para aquellos que les gusta aventurarse y conectar con la naturaleza.

Servicios incluidos

- Traslados de entrada y salida
- 05 noches con desayuno
 - **2 Ushuaia:** Los Cauquenes Resort & Spa
 - **3 El Chalten:** Explora Lodge
- Trekking Laguna Esmeralda
- Exploraciones en El Chaltén



DÍA 1: Llegada a Ushuaia

Recepción y traslado al Hotel Los Cauquenes Resort & Spa. Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del Hotel. Alojamiento

DÍA 2: Ushuaia (Laguna Esmeralda)

Después del desayuno. Partiremos desde el hotel por vía terrestre hasta el valle Tierra Mayor. Desde el refugio Nunatak iniciamos la caminata durante la cual atravesamos turbales, arroyos y centenarios bosques de Lengas y Coihues. Tendremos la posibilidad de avistar zorros, cóndores y castores, ellos nos darán la bienvenida a estas maravillosas tierras. La Laguna Esmeralda se encuentra en el corazón de la Reserva Natural y Paisajística Tierra del Fuego, el color de sus aguas y su ubicación geográfica en plena cordillera fueguina nos invita a detenernos, descansar en sus orillas mientras almorzamos. Finalmente emprendemos el regreso al refugio por un camino diferente al de ida y posteriormente regresamos al hotel.

DÍA 3: Ushuaia - El Chaltén

Desayuno. En horario oportuno, traslado al aeropuerto Vuelo doméstico no incluido. Llegada, traslado al Lodge en medio de la reserva natural privada Los Huemules, que se encuentra a 17 km de El Chaltén. Tendremos el resto del día libre. Alojamiento

DÍA 4: El Chaltén

Desayuno. Hoy podremos hacer exploraciones en El Chaltén que han sido diseñadas para recorrer los senderos de la Reserva de Conservación Los Huemules, Parque Nacional Los Glaciares, Lago del Desierto y Campos de Hielo Sur. Teniendo cuatro zonas de exploración, cada cual, con características geográficas, culturales y naturales únicas, diseñadas no solo para recorrer la superficie si no para adentrarte en la esencia del territorio. Alojamiento

DÍA 5: El Chaltén

Después del desayuno tendremos la opción de continuar aventurándonos a la exploración de estas vastas tierras patagónicas, en una de las cuatro zonas de exploración: Reserva de Conservación Los Huemules, Parque Nacional Los Glaciares, Lago del Desierto y Campos de Hielo Sur. También tenemos la opción de relajarnos en el SPA, en la Tinas con hidromasajes, sauna y sala de masajes, especialmente diseñadas para disfrutar la vista que nos ofrece, ayudándonos a conectar con nuestra relajación y con el marco natural. Alojamiento.

DÍA 6: El Chaltén - El Calafate

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Mendoza: Placer entre viñedos

5 Días / 4 Noches

ENTRE PLACERES, NATURALEZA Y LUJO

Déjate llevar por los placeres que estas maravillosas tierras tienen para ofrecernos. Una experiencia inmersiva en un ambiente cálido y sofisticado.

Servicios incluidos

- Traslado de entrada y salida e interhoteles.
- 04 noches con desayuno
 - **2 Park Hyatt Mendoza**
 - **2 Casa de Uco Vineyards & Wine Resort**
- Visitas y Excursiones en Servicio PRIVADO:

Mendoza: Recorrido por la ciudad y alrededores con modernas unidades y guía + Experiencia Bodega Casa de Uco.



DÍA 1: Llegada a Mendoza

Recepción y traslado a Park Hyatt Mendoza, con su magnífica fachada neoclásica de academia francesa del siglo XX, es un prestigioso y emblemático hotel cinco estrellas con una excelente ubicación, emplazado en el centro de la ciudad, frente a la histórica Plaza Independencia. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 2: Mendoza

Luego del desayuno, lo recogeremos en su hospedaje para disfrutar de un tour por esta maravillosa ciudad. Iniciaremos el recorrido por el área Fundacional de Mendoza, corazón del centro histórico de la Ciudad Vieja. Luego, nos dirigimos hacia la "Nueva Ciudad" donde visitamos las diferentes plazas y el centro cívico, en el cual se encuentra la Bandera del Ejército de Los Andes, símbolo máximo de la Gesta Libertadora y primera bandera independiente de Sudamérica. Continuaremos nuestro paseo hacia el Parque General San Martín, conocido como el pulmón de la ciudad, finalmente culminaremos nuestro paseo en el Cerro de la Gloria, donde se encuentra el monumento histórico al Ejército de los Andes que rinde homenaje a la exitosa campaña libertadora. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 3: Mendoza - Valle de Uco

Desayuno. Traslado a Casa de Uco Vineyards & Wine Resort, Situado en el corazón de una

finca, su arquitectura parece emerger de la geografía circundante, ya que está inspirada en la topografía y los recursos naturales excepcionales del Valle de Uco, en la provincia de Mendoza, Argentina. Casa de Uco nos invita a vivir la cultura del vino en un ambiente cálido, pero a la vez sofisticado. Entre Placeres, naturaleza y lujo. Resto del día libre. Alojamiento

DÍA 4: Valle de Uco

Después del desayuno nos emprenderemos a visitar la bodega boutique de Casa de Uco, donde las maravillas del Valle de Uco son un secreto a voces. El Winery Host te llevará a recorrer el viñedo, visitando distintas parcelas, para contarnos sobre las características de los varietales de la zona y de los suelos. Luego degustaremos los vinos en la bodega, recordando lo experimentado en la finca, terminada la experiencia, dispondremos del día libre para recorrer esta magnífica bodega y disfrutar del resto de experiencias que Casa de Uco Vineyards & Wine Resort tiene para ofrecernos. Alojamiento.

DÍA 5: Valle de Uco - Mendoza

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto de Mendoza. Fin de nuestros servicios.

Salta & Cafayate

6 días / 5 Noches

ESTANCIA DE CHARME & WINE EXPERIENCE

Combina los mejores alojamientos que ofrece Salta en una escapada a la cultura norteña argentina.

Servicios incluidos

- Traslado de entrada y salida e interhoteles.
- 05 noches con desayuno
 - **3 Salta en House of Jazmines**
 - **2 Cafayate en Patios de Cafayate Wine Hotel**
- Visitas y Excursiones en servicio PRIVADO:
 - Salta:** Recorrido Tren de las nubes con recepción del pasajero con guiado por anfitriones en el camino en servicio Privado + Servicio de limpieza y Seguridad a bordo del Tren
 - Cafayate:** Experiencia en bodega en Cafayate



DÍA 1: Llegada a Salta

Recepción y traslado a la Estancia House of Jazmines, que está ubicada muy cerca de la cordillera de los Andes y a escasos minutos de Salta. Nos dejamos transportar por el ambiente cálido y romántico del noroeste argentino en combinación con el lujo de la estancia, que nos espera para vivir una experiencia inolvidable. Resto del día libre para recorrer y vivir la experiencias que House of Jazmines tiene para ofrecernos, alojamiento.

DÍA 2: Salta

Lo recogeremos en su hotel para embarcarnos en uno de los trenes más famosos de Argentina. Iniciamos el traslado, pasaremos por varios pueblos típicos de la zona, pasaremos por la Quebrada de las Cuevas y después la llanura de Muñano para llegar a San Antonio de los Cobres. Allí, nos trasladaremos a la Estación de Trenes donde nos embarcamos en el Tren a las Nubes que nos llevará al Viaducto la Polvorilla. El recorrido será de una hora hasta el Viaducto, a 4.200 msnm, donde se atraviesa la obra más imponente de la ingeniería del siglo pasado. Luego de 30 minutos se inicia el regreso a San Antonio de los Cobres donde volveremos a embarcar para regresar a la ciudad de Salta. Alojamiento

DÍA 3: Salta - Cafayate

Después del desayuno nos trasladaremos a Cafayate. El recorrido discurre a través de una importante zona de producción agrícola ganadera, en donde se destacan pequeños pueblos típicos hasta llegar a La Quebrada de las Conchas. Esta quebrada de singular belleza por sus formaciones geológicas representa la parte más importante del trayecto. En este punto la propuesta paisajística sigue cambiando y por lo tanto sorprendiendo. Los cerros cambian sus tonalidades y contrastes. Los óxidos, sulfatos, y sedimentos cobran protagonismo en espléndidos paisajes de impresionante policromía. Realizaremos paradas en formaciones

como La Garganta del Diablo, El Anfiteatro, Tres Cruces, Los Castillos y se aprecian otras tantas. Ya en el pueblo de Cafayate nos trasladaremos a Patios de Cafayate Wine Hotel. Resto del Día libre. Alojamiento.

DÍA 4: Cafayate

Desayuno. Día libre para disfrutar las instalaciones del hotel. Llegada la tarde, cuando se apagan las luces y se enciende el cielo, la bodega El Esteco nos abre sus puertas e invita a descubrirla bajo la luz de las estrellas. La visita comienza con una degustación de los mejores ejemplares de los micro terroirs, seguida por un paseo por los viñedos que tiene lugar a la hora "mágica" en la que el sol se pone y regala su mejor luz. La experiencia finaliza con un fogón, en donde compartiremos una selección de la gastronomía local maridada con los expresivos y equilibrados vinos de la bodega. (Actividad exclusiva, disponible entre los meses de Octubre y Marzo). En el caso de no poder hacer la experiencia nocturna, haremos un recorrido por los viñedos, una visita al interior de la bodega y una exclusiva degustación de los vinos, elaborados, para conectar con la cultura y tradición de la región. Alojamiento

DÍA 5: Cafayate - Cachi - Salta

Desayuno. Hoy nos embarcamos por una de las rutas escénicas más importantes del país, Tomaremos la ruta 40 camino a la localidad de Cachi, en donde podremos vislumbrar algunos hitos naturales y humanos del camino, como lo son, La Quebrada de las Flechas, la iglesia de Molinos que es Patrimonio Histórico Nacional, los teleros de Seclantás, las cuevas de Acsibi, La Paya hasta llegar al casco histórico de Cachi. Recorreremos la localidad. Almuerzo. Continuación a Salta. Alojamiento.

DÍA 6: Salta

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto de Salta. Fin de nuestros servicios.

Cafayate & Luján de Cuyo

5 días / 4 Noches

VALLES Y BODEGAS

Sumergite en esta propuesta de bodegas únicas en valles icónicos.

Servicios incluidos

- Traslado de entrada y salida en cada ciudad.
- 04 noches con desayuno
 - **2 Cafayate: Patios de Cafayate Wine Hotel**
 - **2 Mendoza: Rosell Boher Lodge**



DÍA 1: Llegada a Salta - Cafayate

Recepción y traslado hacia los Valles Calchaquíes. El recorrido discurre a través de una importante zona de producción agrícola ganadera, en donde se destacan pequeños pueblos típicos hasta llegar a La Quebrada de las Conchas. Esta quebrada de singular belleza por sus formaciones geológicas representa la parte más importante del trayecto. En este punto la propuesta paisajística sigue cambiando y por lo tanto sorprendiendo. Los cerros cambian sus tonalidades y contrastes. Los óxidos, sulfatos, y sedimentos cobran protagonismo en espléndidos paisajes de impresionante policromía. Ya en el pueblo de Cafayate nos trasladaremos a Patios de Cafayate Wine Hotel. Alojamiento

DÍA 2: Cafayate

Desayuno. Contaremos con el día libre para aprovechar las instalaciones del hotel. Llegada la noche, cuando se apagan las luces y se enciende el cielo, la bodega El Esteco nos abre sus puertas e invita a recorrerlo bajo la luz de las estrellas. La visita comienza con una degustación de los mejores ejemplares de los micro terroirs de la bodega, seguida por un paseo por los viñedos que tiene lugar a la hora "mágica" en la que el sol se pone y regala su mejor luz. La experiencia finaliza con un fogón, en donde compartiremos una selección de la gastronomía local maridada

con los expresivos y equilibrados vinos de la bodega. (Actividad exclusiva, disponible entre los meses de Octubre y Marzo). En el caso de no poder hacer la experiencia nocturna, haremos un recorrido por los viñedos, con visita al interior de la bodega y una exclusiva degustación de los vinos, para conectar con la cultura y tradición de la región. Alojamiento

DÍA 3: Cafayate - Salta - Mendoza

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto de la ciudad de Salta (Vuelo doméstico no incluido). Llegada a Mendoza y traslado a Rosell Boher Lodge, ubicado a 45 km de la ciudad de Mendoza. Alojamiento.

DÍA 4: Mendoza - Experiencia Rosell Boher

Después del desayuno contaremos con el día libre para recorrer las instalaciones de Rosell Boher, en donde se combina un delicado equilibrio entre naturaleza, lujo y privacidad, disfrutando del increíble paisaje cordillerano, inmerso en los viñedos que dan origen a vinos y espumantes. También conoceremos la cava subterránea con capacidad para 25.000 botellas, donde realizaremos distintas degustaciones. Alojamiento.

DÍA 5: Mendoza

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto de Mendoza. Fin de nuestros servicios.

Golf en la Patagonia

8 días / 7 Noches

LLAO LLAO RESORT, GOLF & SPA Y LOI SUITES CHAPELCO

Argentina es cuna de algunos de los mejores golfistas del mundo y la Patagonia ofrece una combinación única de campos de golf con enclaves naturales. Disfruta del golf con las mejores vistas de la Patagonia.

Servicios incluidos

- Traslados de entrada y salida e interhoteles.
- 07 noches con desayuno
 - **3 Loi Suites Chapelco Hotel**
 - **4 Llao Llao Resort, Golf & Spa**
- 4 rondas de golf de 18 hoyos



DÍA 1: Bariloche - Chapelco

Llegada a Bariloche y traslado a Loi Suites Chapelco. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍAS 2 Y 3: Chapelco

Desayuno. 1 ronda de golf incluida en el campo Chapelco Golf Club.

Chapelco Golf Club es un campo de golf estilo Parkland de 18 hoyos, par 72 y 7.168 yardas; con greens profundos y variedades de coníferas que rodean los fairways, fue diseñado por Jack Nicklaus y Jack Nicklaus II y es Miembro del Jack Nicklaus International Golf Club.

Su emplazamiento fue concebido con el objetivo de realizar la menor cantidad de cambios posibles para preservar el entorno natural, dando como resultado un campo de golf integrado al paisaje que parece haber estado siempre allí rodeado de montañas, arroyos, lagunas, vegetación y fauna autóctona.

DÍA 4: Chapelco - Bariloche

Desayuno. En horario oportuno, traslado a Llao Llao Hotel & Resort. Este Hotel está enmarcado por los picos de los cerros López y Tronador y los lagos Moreno y Nahuel Huapi, Llao Llao cuenta con un gran parque de 15 hectáreas integrando al campo de golf de 18 hoyos, marina, playa, solarium, piscina climatizada interna y externa tipo infinity, Spa y Health Club con sauna, Fitness Center y otras actividades recreativas. Tarde libre para disfrutar las Instalaciones del hotel. Alojamiento.

DÍAS 5 y 6 : Bariloche - Llao Llao Resort, Golf & Spa

Desayuno. 1 ronda de Golf en Llao Llao Golf de 18 hoyos. La cancha de golf del Llao Llao Resort, Golf – Spa está dentro del Parque Nacional Nahuel Huapi, rodeada por el majestuoso Lago Nahuel Huapi. Sus 18 hoyos son únicos, con paisajes de 360°. En medio de un imponente marco de montañas, con cumbres de nieves eternas y lagos de aguas cristalinas, genera un encantador contraste con la profundidad del bosque centenario circundante e invita al golfista a disfrutar de una experiencia inolvidable.

El Club House, ubicado en un lugar estratégico, brinda a sus visitantes un ambiente cálido y relajado. Cuenta con un Pro Shop donde podrá adquirir distintos productos y accesorios de golf o indumentaria y artículos de merchandising, también contamos con clases de golf individuales o grupales a cargo de profesionales, alquiler palos de primer nivel para damas o caballeros, alquiler de carritos manuales de tres ruedas o autos eléctricos, y la posibilidad organizar o jugar torneos de golf.

DÍA 7 - Llao Llao Resort, Golf & Spa

Desayuno. Día para disfrutar de las actividades incluidas en el hotel. Alojamiento.

DÍA 8 - Bariloche

Desayuno. En horario oportuno, traslado al aeropuerto de Bariloche. Fin de nuestros servicios.

Gran Meliá Iguazú

4 Días / 3 Noches

ÚNICO HOTEL ENCLAVADO EN EL PARQUE NACIONAL IGUAZÚ

Sumergite en una experiencia única de lujo en la naturaleza.

Servicios incluidos

- *Traslados de entrada y salida*
- **03 noches en Gran Meliá Iguazú**
- *Desayuno diario*
- *Experiencias en el Hotel*
- Excursión en PRIVADO Cataratas del Iguazú lado Brasileño



DÍA 1: Llegada a Puerto Iguazú

Recepción en el aeropuerto de Puerto Iguazú y traslado a Gran Meliá Iguazú, el único Hotel dentro del Parque Nacional Iguazú. Las impresionantes vistas a las Cataratas del Iguazú desde sus habitaciones y suites, su piscina infinita y sus excelentes opciones gastronómicas constituyen una experiencia única, nos hospedamos frente a una de las Siete Maravillas Naturales del Mundo. Resto del día libre para disfrutar las instalaciones del Hotel o podremos realizar alguna de las experiencias que el hotel tiene para ofrecernos. como lo son: Realizar yoga para equilibrar nuestras energías en el corazón de la selva, conecta cuerpo, respiración y mente en un lugar único, con la energía de la selva y la fuerza de las cataratas. También podremos experimentar el verdadero estilo de vida argentino a través del baile. El tango es el símbolo cultural más representativo y declarado Patrimonio Cultural Inmaterial por la UNESCO, podremos ser partícipes y sentir la pasión y la sensualidad que esta danza tiene para mostrarnos. Por último también podremos gozar del folklore en Argentina, sus orígenes se remontan a la fusión de la cultura hispánica y los pueblos originarios que habitaron el noroeste del país. Su principal instrumento, la guitarra criolla y, a través de esta danza típica, se transmiten tradiciones culturales de una generación a otra. Alojamiento.

DÍA 2: Puerto Iguazú (Gran Meliá Iguazú)

Luego del desayuno, tendrás tiempo disponible para disfrutar las instalaciones del Hotel y si lo deseas podrás incursionar en la aventura de conocer las Cataratas del Iguazú. El recorrido más famoso es el sendero de la Garganta del Diablo, por ello le sugerimos que tome el tren ecológico Rainforest desde

afuera del hotel, recorrerá 82 metros y podrás deleitarte con una de las vistas más espectaculares del mundo. Tendrás el acceso libre al parque para que puedas visitarlo tantas veces como quieras durante su estancia dentro del horario de apertura. ideal para sentir el espíritu de la naturaleza, inmerso en los sonidos, su humedad y los aromas. Lugar idílico para contemplar y relajarse con el sonido del agua, con la comodidad y el lujo que Gran Meliá Iguazú tiene para ofrecernos. Alojamiento.

DÍA 3: Cataratas de Iguazú (Lado Brasileño)

Después del desayuno, lo recogeremos en su alojamiento para completar la experiencia y conocer el lado brasileño de las Cataratas del Iguazú. Nos preparamos para ingresar a este increíble parque, recorriendo una ruta interna donde se puede apreciar las maravillas de la Selva Subtropical, hasta el inicio del circuito peatonal. Este circuito nos brinda vistas panorámicas desde el inicio hasta el final. Culminando el recorrido frente a los saltos más importantes del lado brasileño. Al final de las pasarelas se accede al elevador panorámico que nos lleva de regreso al nivel de la ruta donde tomaremos el traslado para salir del Parque Nacional. Regreso al Hotel. Alojamiento.

DÍA 4: Puerto Iguazú

Desayuno. En horario oportuno traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

CONDICIONES GENERALES

A) Reservas

Toda reserva, modificación, cancelación o información de cualquier índole deberá ser notificada vía e-mail: incoming@mediterranea.tur.ar

B) Precios

Para acceder a nuestro tarifario confidencial solicitamos enviar un e-mail a incoming@mediterranea.tur.ar. Las tarifas se encuentran sujetas a modificaciones y ajustes hasta el momento de recibir las expresas confirmaciones correspondientes a cada solicitud de reserva.

C) Gastos de anulación y condiciones de contratación

Al momento de enviar la confirmación de servicios les serán informados los plazos de vencimiento de pago y condiciones de cada viaje, las cuales son variables de acuerdo a la política de cada establecimiento hotelero y los prestadores de cada servicio.

D) Hoteles

Las habitaciones cotizadas en cada programa corresponden a las categorías estándar y/o a la inferior que ofrece cada hotel, excepto especificación expresa. Solicitamos que en vuestra solicitud de reserva, nos especifiquen la preferencia de asignación de camas matrimoniales y/o individuales, a fin de requerirlas, las cuales estarán sujetas a disponibilidad de cada hotel.

E) Cambios

Los itinerarios podrán alterar sus horarios y el orden de las visitas o puntos visitados para un mejor desenvolvimiento de los servicios y seguridad de los pasajeros y colaboradores a fin de adaptarlos a la época del año y/ o de ser necesario bajo circunstancias excepcionales como averías, cambios climatológicos, etc.

F) Equipaje

El espacio en las bodegas de los vehículos es limitado. El equipaje máximo permitido es de 1 maleta de 23 kg y 1 equipaje de mano por persona. Si requieren mayor disponibilidad de espacio para el traslado del equipaje de vuestros pasajeros, nos encontramos a disposición para atender vuestro requerimiento, solicitándolo al momento de requerir nuestros servicios encontrándose sujetos a disponibilidad y puede ocasionar un costo extra.

G) Propinas:

Nuestros precios no contemplan la inclusión de propinas a guías, choferes, maleteros, etc las cuales se encuentran a voluntad de los Sres pasajeros según su nivel de satisfacción de servicio con cada prestador.

Donde contactarnos

Tel. + 54 351 4247444

Whatsapp +54 9 3512 39-2462

Email: incoming@mediterranea.tur.ar

Emergencias:

emergencias@mediterranea.tur.ar

25 de Mayo 125 | 1º Piso | X5000IPB | Córdoba | Argentina.

Web: www.mediterraneaturismo.tur.ar

Facebook: facebook.com/mediterraneatmo

Instagram: instagram.com/mediterraneatmo

LinkedIn:

linkedin.com/company/mediterranea-turismo

Viva
Argentina



ARGENTINA PREMIUM 2024



incoming@mediterranea.tur.ar

www.mediterraneaturismo.tur.ar

